

いつでも安心して私たちにお任せください！

コロナ禍の中での人流抑制により、わが社のお客様である宿泊施設や飲食店のLPガス消費量は減退し、2年以上にわたり配送料金収入の減少という深刻な影響をもたらしています。感染拡大が落ち着きつつあった矢先に第七波に突入の様相を見せており、LPガスの消費回復（収入の回復）に水を差すことが懸念されます。

収入減に追い討ちを掛けるように、ウクライナ情勢や円安による燃料費の増大も深刻で、問題の長期化は避けられないことから、何らかのコスト転嫁策を考えざるを得ない状況にあります。

反対に、これまで自社で配送をされていた販売店さんが、社員の高齢化などの理由から、わが社に配送を任せて下さったり、6月の記録的な猛暑によって、ガス空調を利用されている工場、飲食



(上)ボンベ配送車 (下)バルク配送車



店などの冷房需要が伸びたり、厳しさが続く中で、いくつか明るい話題もあった6月でした。

私達は、安定供給、安全確保に対する高いプロ意識とスキルを持ち、全員が発揮し続けることを通じてお客様の信頼を得られるよう頑張っています。いつでも安心してお任せください！

配送先のお客様から「大変やね、いつもありがとう」のお言葉。元気百倍です！